

An der Goethe-Universität Frankfurt am Main sind zum 01.05.2025 im DFG-Graduiertenkolleg „Fixing Futures“ acht Stellen als

Doktorand*innen (m/w/d) (E 13 TV-GU, 75 %-Teilzeit)

für die Dauer von 4 Jahren zu besetzen. Die Eingruppierung der Stellen richtet sich nach den Tätigkeitsmerkmalen des geltenden Tarifvertrags für die Goethe-Universität (TV-G-U).

Basierend auf neueren Forschungen in den Science and Technology Studies (STS) untersucht das Graduiertenkolleg „Fixing Futures“, wie Gegenwartsgesellschaften sich auf zukünftige Entwicklungen und Ereignisse vorbereiten. Im Mittelpunkt stehen „Technologien der Antizipation“ und deren Bedeutung für wirtschaftliche Praktiken, Formen des Regierens und Lebensprozesse. Das Graduiertenkolleg verbindet die disziplinären Perspektiven der Kulturanthropologie, Humangeographie, Soziologie und verwandter Sozialwissenschaften. Unterrichtssprache ist Englisch. Hier finden Sie weitere Informationen zum Forschungsprogramm – bitte lesen Sie dieses Dokument sorgfältig, bevor Sie sich bewerben: www.fixingfutures.eu

Die Goethe-Universität setzt sich für die Gleichstellung der Geschlechter und für Vielfalt ein und ermutigt daher insbesondere Frauen und Angehörige von marginalisierten Gruppen, sich zu bewerben. Das Graduiertenkolleg bietet vielfältige Unterstützung bei der Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Schwerbehinderte Menschen werden bei entsprechender Eignung bevorzugt eingestellt. Die Auswahlgespräche sind für den 14. und 15.01.2025 in Frankfurt am Main geplant. Reisekosten können leider nicht erstattet werden.

Die genauen Hinweise und Dokumente für eine Bewerbung stehen Ihnen auf der Fixing Futures Website zum Download bereit: www.fixingfutures.eu

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung per E-Mail als eine einzige PDF-Datei bis zum 26.11.2024 unter Angabe der Kennziffer 28/2024 an den Dekan des Fachbereichs Gesellschaftswissenschaften, E-Mail: dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de

+++++

The Goethe University Frankfurt is offering eight positions as

doctoral researcher (m/f/d) (E 13 TV-G-U, 75 % part-time)

in the German Research Foundation (DFG) Research Training Group „Fixing Futures“ starting on 01.05.2025 for a fixed term of 4 years, located in Frankfurt am Main.

Building on recent scholarship in science and technology studies (STS), the Research Training Group “Fixing Futures” investigates how contemporary societies accommodate future developments and events. It explores “technologies of anticipation” focusing on economic practices, modes of government, and processes of life as the main research areas. The Research Training Group combines the disciplinary perspectives of cultural anthropology, human geography, sociology and related social sciences. English is the language of instruction. Here you will find more information on our research programme – please read this document carefully before applying: www.fixingfutures.eu

Goethe University is committed to gender equality and diversity and therefore particularly encourages women and members of marginalised groups to apply. The Research Training Group offers a variety of support for reconciling work and family. Applicants with disabilities will be prioritised in case of equal qualification.

The selection interviews are scheduled for the 14. and 15.01.2025 in Frankfurt am Main. Unfortunately, travel expenses cannot be reimbursed. The information for applicants and the corresponding application form are available for download on the Fixing Futures website: www.fixingfutures.eu

Please send your applications by e-mail as a single PDF file to the Dean of the Faculty of Social Sciences at Goethe University Frankfurt, e-mail: dekanat.fb03-bewerbungen@soz.uni-frankfurt.de by 26.11.2024. Please state the reference number 28/2024 in your application.